

Vecinos de Saavedra protestaron por instalación de la primera comisaría de la Policía Metropolitana. Un grupo de habitantes del barrio porteño de Saavedra realizó hoy una protesta contra la instalación en la zona de la primera comisaría de la Policía Metropolitana.

Los manifestantes bloquearon el tránsito en el cruce de la avenida Roberto Goyeneche y Ramallo, y estuvieron acompañados por la defensora adjunta del Pueblo porteño, Graciela Muñiz.

"Una vez más se demuestra la improvisación sobre un tema tan importante como es la seguridad", declaró la funcionaria.

Muñiz dijo en un comunicado que los vecinos no fueron consultados sobre la construcción del edificio policial ni tampoco se realizaron "los estudios medioambientales indispensables para saber qué sucede una vez instalada la comisaría".

La Justicia de la Ciudad impidió tiempo atrás al gobierno de Mauricio Macri instalar la primera sede de la Policía Metropolitana en las instalaciones del Parque Sarmiento.